

令和2年6月1日

1年生保護者様

大阪市立清水丘小学校  
校長 石橋博康

## 入学おめでとう集会について

日中は暖かく、夏の訪れを感じるような季節になりました。保護者の皆様におかれましては、ますますご清祥のこととお喜び申し上げます。

平素は、本校の学校教育に多大なるご理解・ご支援を賜り、厚くお礼申しあげます。

さて、4月当初よりコロナウィルス感染症拡大予防に関する特別休校措置により、たくさんのご心配やご苦労をおかけし、申し訳ありません。大切な入学式も行うことができず心苦しく感じております。学校再開にあたり、ようやく大阪市教育委員会より入学式についての連絡がありました。入学式を実施してもよい、という連絡のみでした。そこで、内容について学校でも検討を重ね、近隣校とも連絡を取り合いましたが、入学式で執り行う内容が入学オリエンテーションを行った際の内容と同じようなものになってしまったこと、また、分散登校という形ではあるものの1年生の学校生活がもうすでに始まっていることなどを鑑み、今年度は「入学式」という形ではなく、下記の通り「入学おめでとう集会」という形で、全校みんなで1年生の入学をお祝いし、その様子を1年生の保護者の皆様に見ていただこうと考えました。

この「入学おめでとう集会」の後には、入学式の立て看板や講堂での写真撮影もしていただけるよう設定させていただきます。

保護者の皆様におかれましては、お子様の入学式を心待ちにされておられたことを思うと本当に申し訳ありませんが、昨今の状況をお含み頂き、何卒ご理解賜りますよう、よろしくお願ひいたします。

### 記

日時：令和2年6月19日（金）

5時間目（13：40～14：25）

場所：運動場 ※子どもたちが整列している周りでご観覧ください。

内容：①1年生入場

②はじめのことば

③校長のお話

④2～6年 各学年からのお祝いの言葉

⑤1年生からのお礼

⑥おわりのことば

その他：・5時間目終了後は講堂を18：00ごろまで開放いたします。写真撮影等でご使用いただいても結構ですが、密にならないようご配慮願います。

・校門前に「入学式」看板を準備いたします。密にならないよう注意して写真撮影してください。

・ご来校いただく際の服装に関しては、平服で差し支えありませんが、写真撮影等を配慮されてご準備いただいても結構です。

・金曜日にご来校いただけない保護者の方々については、20日（土）10：00～14：00の間で、再度立て看板を設置し講堂を開放します。